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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めまして今晩は。 
最近の世の中の経済状況は足踏み状態で株価も中々
上昇せずにおりましたが先日からの日経平均株価を⾒て

いますと、なんと 15,500
円以上で推移して来て
おります、昨日の株価は
15,478 円に下がってい
ますが、このままで⾏きま
すと道内の景気も間違
いなく上昇して来るので

はないかと楽しみに⾒守っています。この状況から私はさっ
そく不動産投資の準備を進めようと考えています。皆さん
は、どのように、お考えでしょうか。 
先週は羽部大仁ガバナーによる我がクラブへの公式訪問
の例会でした。皆さんのご協⼒をいただきながら無事に終
了する事が出来ました。ありがとうございました。例会終了
後、羽部大仁ガバナーは、千歳セントラルさんは非常に
活発で雰囲気も大変良く有意義で楽しい訪問が出来ま
したと、おっしゃっておられました。又、会員の皆さんにくれぐ
れも宜しくお伝えくださいとの事でした。 
さて今月 8 月は“会員増強及び拡大月間”です。 
私、⽩⽊松敏の会⻑⽅針でもありますが、次年度は創
⽴ 25 年を迎えます。その為に全会員で⼒を合わせ会員
数 40 名を達成し次年度尾本慎⼆会⻑の年度にバトン
タッチをし余裕のあるクラブ運営を進めていただきたい、と
強く、強く、願っております。お蔭様で既に 3 名の⽅が入
会しておりますので目標会員数まで、あと 6 名です。 
どうかご協⼒の程、宜しくお願いを致します。 
又、我がクラブの平均年齢は岩室秀典会員が入会する
迄は 57.45 歳でしたが、岩室秀典会員に入会していた
だいた事で平均年齢が“なんと 57.34 歳”に若返りました。
どちらにしても良い仲間が増えると⾔う事は大変に頼もし
い事です。 
更にロータリー活動も活発になる事は間違いありません。 

又、我がクラブの財務内容も良くなり余裕のあるロータリー
活動を進められるのではないでしょうか。誰の為のクラブで
もありません。千歳セントラルロータリークラブは私達の為
の大好きなクラブではないでしょうか。 
以上で会⻑報告と致します。ありがとうございました。 
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 

 RI 第 2510 地区ロータリーデー実⾏委員会主催「ポ
リオ撲滅チャリティ JAZZ コンサート」のご案内 
○ 日時：9 月 14 日（日）開演 18：30 
○ 会場：札幌パークホテル地下 1 階パーククラブ 
○ チケット：1 名 13,000 円 
○ 出演：JAZZ 歌手 SHANTI（シャンティ） 

 「第 13 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 
○ 日時：10 月 11 日（土）10:00 
○ 会場：日本棋院会館（東京 市ヶ谷） 
○ 登録料：7,000 円 
○ お申し込みは事務局へお願いします。 

 2013 年「手続要覧（日本語版）」の訂正について 
５ヶ所訂正があります。詳細は事務局でご確認下さ

例会出席状況（2014 年 8 月 5 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（0）名 
出席率 67.65 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 7 月 29 日） 
確定出席率（MU 含む） 88.24 ％ 

 
8 月 誕生月の会員 ※8 月誕生会は親睦例会で⾏います。 

田 口  廣 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 5 日生
入 口 博 美 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 15 日生
四 ⽅ 信 次 会員 1963 年（昭和 38） 8 月 21 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ ⽩⽊松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司
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い。 
 第 2530 地区「福島にこらんしょ」リーフレット 
 国際ロータリー「My Rotary」登録について 
ロータリーの活動やクラブ運営に必要な情報を入手で
きるシステムです。ご登録⽅法は事務局にてご確認く
ださい。 

 地区大会登録について 
登録確認の名簿を回覧しておりますのでご記入願い
ます。登録料を 8 月 26 日（火）までに事務局まで
に納入してください。 

 第 2510 地区羽部大仁ガバナーよりクラブ公式訪問
に対しお礼状が届いています。 

 スカイ・ビア&YOSAKOI 祭実⾏委員会より閉幕の御
礼状が届いています。 

 
 各委員会報告・連絡     
雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次  
新聞掲載記事を紹介いたし
ます。 
7 月 30 日の千歳⺠報に⽩
⽊会⻑の㈱ビジュアルコーポ
レーション、北洋銀⾏エコボ
ンド 3000 万円を発⾏と⾔
う記事が掲載されています。それから何度もＰＲさせてい
ただきましたが、千歳市こども会育成連合会のキャンプで
チップを串刺しにしている風景が同 30 日に載っています。
他に何か載っていることがあればニコニコ BOX で宜しくお
願いします。 
 
ＲＩ第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

地区で⾏っている震災プロ
ジェクト「わくわく親子森のキ
ャンプ」についてです。前年
度までは「福島キッズ in キ
ャンプ」でしたが、今回は北
海道に避難している子供達

を対象に親子で約 45 名を招待しました。先週⽔〜⾦
曜日で⾏ってきました。岩⾒沢のメープルロッジ、岩⾒沢
公園、三井グリーンランドでバーベキューをしたり、非常に
子供達が喜んでいました。最終日に私も手伝いに⾏きま
した。今回、岩⾒沢の地区のロータリーがほとんど出てくれ
たので皆さんに応援は頼みませんでした。特にバーベキュ
ーでは、子供達が他人と食事をすることが無かったのでと
ても楽しかったという事でした。震災で親が亡くなった父子
家庭、⺟子家庭が多かったのでみんなで食べたのがとにか
く楽しかったという子供達の感想がとても印象的でした。ま
た機会があれば誘ってくださいという事でした。皆様の少し

の気持ちが大きく役⽴っていると感じました。 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 
8 月 20 日は移動親睦夜間例会「市⺠盆踊り大会」と
いう形で⽔曜日になっています。現地集合で簡単なセレ
モニーをさせていただいて飲
んで食べてという事を考えて
います。雨の場合、メールも
しくは電話で皆さんに連絡
をさせていただきますが、21
日に順延となります。例会
も 21 日に順延になります。21 日が雨の場合は中止とい
う形を取らせていただきますのでその旨をお考えいただけれ
ばと思います。2 次会は Lily さんを予約させていただいて
います。終わって食べ疲れたと思ったら 2 次会は是非皆さ
ん一緒に参加してもらえればと思います。 
 
 新会員  岩室 秀典 会員（7/29 入会）  
【認定書授与】 

 
【新会員紹介】 
推薦者 田口 廣 会員 
本来であれば私よりも羽生会員が強く推して今日に至っ
たという経緯があります。私は正直⾔うと事情を知ってい
ましてあまり強く推して
いませんでした。どちら
かと⾔うと羽生会員が
強く推していたという経
緯があります。岩室さ
んは昭和 35 年 1 月 7
日生れで本年 54 歳。
㈱協栄土建にお勤めです。役職は取締役土⽊部⻑で
奥様と⻑男、次男のお子様お⼆人がいらっしゃいます。住
まいは元々千歳だったそうですが恵庭市柏⽊町です。 
経歴としましては、昭和 54 年苫⼩牧⼯業⾼等専門学
校を卒業されそのまま㈱協栄土建に入って現在にいたっ
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ています。職種を極めておられます。趣味はフィッシングと
いうことで昔は船を持って釣りに出かけたということです。ま
た社台ファームの仕事も多いせいか趣味の傍ら競馬も良
く⾏っておられます。実はメンバーの中に遠縁の⽅がおりま
して彦坂さんと遠縁にあたるそうです。詳しい事はわかりま
せん。亡くなった深⾒さんとも古い付き合いをしています。
私が早来町に来て来年 30 年になりますが、来てまもなく
のお付き合いをさせていただいています。ロータリーに入る
よりも前に古い友人として付き合っています。そんな岩室
さんがロータリーに入会してくれるということで非常に喜んで
おります。この後一⾔宜しくお願いします。 
 
【新会員あいさつ】 

新会員 岩室 秀典 
プロフィールの紹介の通り、恵庭に住んでいるけれども生ま
れも育ちも千歳の生粋の千歳っ子です。こういう事は不
慣れなので多々皆さんに迷惑を掛けると思いますが、まず
はこの地域を良くすることを第一に考えて頑張っていきた
いと思いますので、先輩⽅のご指導の程、宜しくお願いし
ます。今日は有難うございました。 
 
【感謝状授与】 
推薦者の田口 廣会員へ感謝状が贈呈されました。 

 

 7 月誕生祝     
先回欠席のため本日お祝いしました。おめでとうございま
す(^^) 
☆松坂 敏之 会員 （昭和 22.7.12 生れ） 

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
田口 廣 会員：先ほどの感謝状は羽生さんに与えられ
たほうが良かったかなと思います。羽生さんから後でもらっ
ておきます。 
四方信次 会員：キャンプの記事が載りました。来年も
⾏います。皆さんの地域から、もしくはお子さんや周りのお
子さんの参加を期待しまして 5 千円いれます。 
松坂敏之 会員：お誕生日メッセージをいただきました。
これをどこに置いたらいいのか一生懸命考えていましたが
大変困惑しております。ポリオバッジ購入のおつりと一緒に
いれます。 
岩室秀典 会員：正式に入会しました。 
白木松敏 会員：ガバナー月信に本村、⼩松会員が新
会員で、坂井会員、齊藤会員が地区委員⻑として載っ
ております。 
関根 悟 会員：㈱イベントワンという会社を創業して 4
年経ちました。7 月が今までで一番収益を上げる事が出
来ましたのでご報告します。─おめでとうございます(^^) 
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 本⽇の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/各担当委員会テーブルディス
カッション」 
担当 理事会（幹事 坂井 治） 

会⻑⽅針で、各委員会活発に活動していただきたいとい
う話がありましたが、なかなか委員会単独で集まっていな
いということで、例会を使って委員会をやって頂くという形
を取らせて頂きたいと思います。各テーブルに委員会毎に
集まって頂いてお話をして頂きます。時間が足りないという
事になれば是非別の機会に委員会を開催してもらってク
ラブの活性化につなげていただければと思います。 
では、テーブル毎に移動して頂きます。理事の⽅に進⾏し
ていただきますので宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
  

本日のニコニコ BOX 合計額 20,700 円
今年度 累計額 128,016 円
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 SCHEDULE  坂井幹事── 大変活発に意⾒交換がされているよう
ですが、本日の例会はこれで終了します。熱い議論の続
きは是非委員会としてやって頂きたいと思います。有難う
ございました。 

8
月

会員増強及び拡大月間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆
踊り出店」支援 

12 日 通常例会「千年希望の丘植樹祭参加の計画] [担当/
社会奉仕委員会(松坂委員⻑、清⽔担当副委員⻑)]

20 日
移動親睦夜間例会 「市⺠盆踊り大会][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] グリーンベ
ルトおまつり広場に集合(18:30)、※例会日変更 

26 日

通常 例 会「 卓 話“ア イ ア ンマ ンとロ ー タリ ア ン”講 師
RID2680 北条ロータリークラブ会⻑ 宮本博文様]  
[担当/会員増強委員会(羽生委員⻑、佐々⽊俊英副
委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー
ル」 

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例大祭）

9 日
通常例会「クラブ協議会/ロータリーデーについて] [担当/
理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

16 日 親睦夜間例会 「秋の味覚祭」[担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補手続き

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

14 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定] [担当/SAA(笹谷委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11
月

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度
理事指名委員会選出 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

11 日 通常例会「奨学生を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(齊藤委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク
リスマス家族会 

2 日
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

9 日 通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
次回は8月12日（火）、通常例会「千年希望の丘植
樹祭参加の計画」です。担当は社会奉仕委員会、開会
点鐘 12 時 30 分、定例会場です。宜しくお願いします。 
 
 TOPICS & NEWS  
陸前⾼田の児童が来神 ガス灯やモニュメント⾒学 
東日本大震災の被災地、岩手県陸前⾼田市⽴⼩友
⼩学校の６年生15人が31日、神⼾市中央区の東遊
園地などを訪れた。神⼾北ロータリークラブが招待。２日
まで滞在し、鉄人 28 号モニュメント（同市⻑田区）な
どを回る。  
⼩友⼩は校舎１階まで津波にのまれた。⾃宅を流され
た児童や、家族が犠牲になった児童もおり、ＮＰＯ法人
「阪神・淡路大震災 1・17 希望の灯り」が支援に入って
いた。東遊園地では、陸前⾼田市にも分灯されたガス灯
「１・17 希望の灯り」や慰霊と復興のモニュメントを⾒学。
同 NPO 前代表理事の堀内正美さん（64）が震災か
ら 20 年後の神⼾の状況を説明した。津波で中学２年
の兄＝当時（14）＝を亡くした⼥児（11）は「私たち
だけがつらい思いをしているんじゃないことが分かった。神
⼾のまちは震災があったと思えない。私も⾃然いっぱいの
まちを取り戻したい」と話した。 

 
 
 
 
 
 
 
 


